

Gestion d'actifs

Cedrus AM lance une compétition ISR avec l'Erafp et amLeague

Par Réjane Reibaud, le 6 octobre 2015

Benoît Magnier, président de Cedrus AM

Son actualité

Proche de l'Erafp (Etablissement de retraite additionnelle de la fonction publique) pour qui il avait travaillé à la construction de sa politique ISR (investissement socialement responsable) chez Altedia Investment Consulting, Benoît Magnier rempile pour une nouvelle expérience responsable. Fondateur de Cedrus AM en 2012, il s'est associé de nouveau à l'Erafp ainsi qu'à amLeague pour la mise en place, début novembre, d'une plate-forme virtuelle permettant aux gestionnaires de montrer leur capacité à réduire l'intensité carbone d'un portefeuille d'actions internationales.

Son projet

Ce portefeuille devra être cohérent avec la charte ISR de l'Erafp dans le cadre d'un mandat notionnel. Cedrus AM, qui revendique 400 millions d'euros gérés et conseillés dans le cadre de fonds de fonds ISR, compte ensuite créer un fonds qui répliquera la stratégie des meilleurs gérants.

Sa vision

« Aujourd'hui, le marché de l'ISR est essentiellement tenu par de grandes sociétés de gestion. Nous voulons avec cette initiative sensibiliser des gérants qui ne font pas forcément d'ISR et leur permettre de s'améliorer sur la question du carbone. On espère intéresser des dizaines voire des centaines de sociétés de gestion dans le monde. »